

前略ごめんください。

この度は、大変お世話になりました。

奥さんとの交渉中は、いつまでたっても終わらないのでは  
ないかと思いい悩む日々でしたが、やっと先日終わりに出来て、  
まだ少し実感が湧きません。

奥さんから内容証明が届いた日は、実は私の誕生日でした。  
あまりのタイミングに、わざと狙ったのではと思ってしまう  
でした。あんな不思議な誕生日は、後にも先にもあの日  
だけだと思います。

文章を読めば読むほど不安になっていきました。何かとつ  
もなく恐ろしい事が待っているかのような心境に陥り、何にも

手につかなくなりました。

そんな中、田中先生が心配なら出張から帰宅後でも電話相談を受けますと言うて下さり、その配慮にどれだけ気持ちがか  
救われたかわかりません。先生と三十分話が出来て、落ち着  
くことが出来ました。あの時は、疲れていらっしやるのにありが  
とうございました。本当に、本当に有難かったです。

私も職業柄、今までに様々な相談を受けましたが、事務的  
に話を聞いたり、早くさげればいいという考えがあったように  
思います。先生のようにもっと真摯に対応しなければと、

自分の仕事に対する姿勢を反省したりもしました。

初めは弱気でしたが、先生の力強いお言葉で力が湧いてきました。後半、力が湧き過ぎた気配もありますか。すみませんでした。何でもすぐに先生を頼ってしまつて申し訳なかったです。醜い本音をぶつけたりして、先生に見捨てられるかと思つたりもしましたが、私のような者に最後まで力を貸して下さり本当にありがとうございます。

無事に終わりホツとしています。百万円という金額は正直痛かったです。今までいろいろな欲しい物を我慢して貯めたお金ですから。でも、痛みがないと意味がないのですよね。それだけの事をしたのですから。それに、どこでもしお金を出し渡っても、いつか大事故にあたり、トラブルに巻き込まれたりと

違ふ形でお金が出ていく仕組みになさっているとあります。今回さうへと清算出来て良かったと思います。(そう自分に言い聞かせています) 実は請求される前に、仕事を辞めようか悩んでおりましたが、お金を払うためには辞めている場合じゃないという状況になり、意味今私が仕事を続けていられるのも奥さんのおかげだと思います。ありがとうございます。

いろいろと辛い経験をしてきたが、この経験を無駄にしないようにこれからの人生を過ごしていきたいと思っております。私に足りなかったものをこれからしっかりと身に付けたいと思います。男性を見る目ももう少し養わなければいけないですね。頑張ります。

最後になりましたが、これまでの感謝の気持ちを込めまして  
別便にて [redacted] をお送り致しました。お忙しいなか、暖め  
するお時間もありがとうございました。どれもおすめめです。ごせむ

[redacted] の味を楽しんで頂けたら嬉しいです。

遠くからではありますが、先生の今後のご活躍をお祈りしております。  
今まで本当にお世話になりました。  
ありがとうございます。

かーっ

平成二十三年四月二十三日

田中圭吾様